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NR Meinung zum  Europaquartier aus der Infoveranstaltung vom 28.01.2019 (Box)

1 30% sozialer Wohnungsbau eindeutig zu wenig

2 Wohngebiet ist zu groß

3 Fußgängerampel an der Europaallee Ecke Pappelweg für die Schulkinder

4 Straße"Unterm Hagen" soll nicht geöffnet werden

5 Holtensen ist verkehrsberuhigt und soll es bleiben.

6

Völlige Überforderung in der Organisation der Veranstaltung

80 Menschen pro Themwand??!!

Ziel: Kritik nicht aufnehmen können/überhören?

7 Keine Öffnung der Straße  Unterm Hagen!

8 Das Wohngebiet ist zu groß!
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